

Jugendtraining der Badmintonabteilung

Geschrieben von: Jürgen Maaßmann

Montag, den 09. November 2015 um 17:49 Uhr

Endlich wieder Jugendtraining. Nach anfänglichen Schwierigkeiten steht wieder ein regelmäßiges Angebot des Trainings für die Jugend zur Verfügung. Mit viel Begeisterung kamen mit jeder Trainingseinheit nach und nach immer mehr Kinder in das Training. Mittlerweile ist das Drittel der Halle, welches für die Badminton Abteilung zur Verfügung steht, jeden Freitag gut besucht. Für alle Begeisterte der Sportart zwischen 8 und 14 Jahren ist freitags von 18:00 bis 19:30 Training in der Schwagehalle.